

Fuente: El Occidental

Fecha: 04 de junio de 2013

Título: Entregó Eruviel otro banco de leche materna

Link: <http://www.oem.com.mx/eloccidental/notas/n3006043.htm>

## Entregó Eruviel otro banco de leche materna



Eruviel Ávila expresó que para este año el Sector Salud invertirá mil 300 millones de pesos para mejorar la infraestructura hospitalaria.

Luciano Tapia / El Sol de Toluca

CHALCO, Méx. (OEM-Informex).- Al inaugurar el segundo banco de leche materna en el Hospital Materno Infantil "Josefa Ortiz de Domínguez", el gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, dijo que la obra viene a darle modernidad y a fortalecer la infraestructura de salud de esta región oriente del Estado de México.

Durante el evento, el jefe del Ejecutivo estatal, expresó que para este año el Sector Salud invertirá mil 300 millones de pesos para mejorar la infraestructura hospitalaria en beneficio de los mexiquenses.

En el banco de leche materna se invirtió casi cinco millones de pesos, el cual beneficiará a más de 9 mil madres de familia y sus bebés, de nueve municipios de la entidad, con lo cual se garantiza que en sus primeros días de vida los recién nacidos fortalezcan sus defensas y así puedan tener un mejor desarrollo.

Durante el evento, el jefe del Ejecutivo estatal expresó que "unidos, trabajando en equipo, le servimos mejor a la población y esa es la idea, que todos hagamos lo que nos toca hacer y lo hagamos muy bien y que quien gane sea la gente".

Recordó que de acuerdo a la Organización Mundial de la Salud, la promoción de leche materna es una de las estrategias más efectivas, más importantes que han contribuido en el logro y los objetivos del desarrollo del milenio.

Sostuvo que uno de cada diez niños prematuros que nacen en México, tiene bajo o muy bajo peso, de ellos al menos, lamentablemente, uno muere por no tener posibilidades de alimentarse y de nutrirse, según datos del INEGI y del sector Salud. De ahí la importancia de impulsar este tipo de acciones y de apoyar a nuestros niños, apoyar a las mamás, para completar este tipo de logros.

Eruviel Ávila agradeció y reconoció el esfuerzo de la presidenta del DIF municipal, Susana Belmont de Osorno, quien sabe cuenta con todo el apoyo del DIF nacional, del DIF del Estado de México, para que a los niños, a la gente con discapacidad, a los adultos mayores, a nuestros enfermitos, les vaya todavía mucho mejor y salgan adelante.

También reconoció la labor de la química Yolanda Sentíes Echeverría, de quien manifestó es una mujer de bien, una mujer que hace el bien, una mujer que se preocupa por otras mujeres, que da su tiempo, da su emoción, da su talento, para apoyar proyectos como lo es el patronato del Hospital Materno Mónica Pretelini.

Con la obra entregada, dijo, el Estado de México se convierte en la entidad con dos bancos de leche materna, el primero fue inaugurado en enero de este año en Toluca, precisamente, en el Hospital Mónica Pretelini y, ahora, el segundo en Chalco.

"Hoy, quiero hacerle un homenaje, un reconocimiento a todas aquellas mujeres generosas, amables, que están haciendo la donación de su leche, para darle vida, para darle fuerza, para darle salud a otros pequeñitos, que por diferentes razones no pueden ser amamantados por sus madres", destacó.

"Vale la pena referir que en el caso de México, aclaró el gobernador, somos uno de los países de Latinoamérica que estamos en uno de los primeros lugares de bancos de leche, por ejemplo, hoy día el Sector Salud federal tiene dos bancos de leche en la capital del país, hay otros dos en Zacatecas, uno en Veracruz, dos en el Estado de México, así es que estamos contribuyendo a que tengamos más bancos de leche materna y, de esta manera, seamos uno de los estados que más tengamos este tipo de bancos", concluyó.